
 
ACTA DE REUNION 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 
FECHA: 05/05/2016 

HORA: 15:00 A 17:00 

LUGAR: SERVIU 

 

Comienza  la  reunión  con  10  consejeros  titulares  y  suplentes  (se  adjunta  registro  de 

asistencia  de  la  reunión),  además  la  encargada  de  Participación  Ciudadana  y  dos 

profesionales de la Oficina de Informaciones y Reclamos de SERVIU Araucanía. 

Se reciben escusas de don Ivan Cerda. 

 

La  reunión  comienza  con  la  charla  sobre  el  Programa  Habitabilidad  Rural,  el  que  es 

expuesto  por  la  señora  Marina  Sepulveda  en  conjunto  con  Sandra  Vallejos.  Las 

profesionales  informan  a  los  consejeros  sobre  los  requisitos  y beneficios que  considera 

este nuevo programa del Minvu y estos realizan sus respectivas consultas. 

 

A las 16:00 horas termina la charla y comienza la reunión: 

 

 La  señora  Rosa  Esparza  informa  que  creo  un  grupo  de  WhatsApp  con  los 

integrantes  del  COSOC  y  que  a  través  de  este,  el  presidente Gabriel  Fernandez 

manifestó sus escusas por no poder asistir a la reunión. 

 Que en este grupo el presidente también informo que no había podido gestionar la 

reunión con CONADI. 

 La  señora Ruth Troncoso  se  compromete a gestionar para  la próxima  sesión del 

COSOC, la participación de un profesional de CONADI para tratar el tema Rural. 

 Los  consejeros analizan  la  inasistencia del presidente, mencionando que debería 

este para cada reunión enviar una tabla con los temas a tratar. 

 Los  consejeros  señalan  que  en  cada  reunión  debe  estar  el  consejero  titular  o 

suplente  de  cada  organización,  que  es  impresentable  que  hayan  organizaciones 

donde no asiste nadie ni justifican sus inasistencias. 

 Los consejeros suplentes solicitan credenciales. 

 Don Adan informa que mantuvo una conversación con la SEREMI de Vivienda y el 

Gobernador,  con  los  cuales  acordó  comenzar  a  preparar  un  encuentro  con 



Arquitectos de la Araucanía, para difundir y analizar el reglamento de Accesibilidad 

Universal,  la  actividad  sería  apoyada  en  su  organización  por  Claudia  Delgado 

arquitecto encargada en la SEREMI y SENADIS. 

 El consejero Carlos Cruz propone solicitar la revisión de los cuadros normativos, de 

acuerdo a la publicación del reglamento de accesibilidad universal. 

 Don Adan manifiesta que le parece insólito que un consultor aparezca como ITO de 

otra  consultora,  señalando que él  tiene el  caso de Hugo Arcos.  Frente  a esto  la 

señora  Irene  señala  que  hay  Consultoras  que  utilizan  el  LOGO  DE  SERVIU 

ARAUCANIA  para  promover  sus  beneficios,  especialmente  en  cuanto  al  subsidio 

PDA, señalando que puede nombrar a la empresa SURVIVA. 

 La señora Irene Vasquez expone el tema de los muros corta fuegos, proyecto que 

está elaborando en su sector y para el cual cree que debieran solicitar un subsidio 

especial, ella solicita realizar una reunión extraordinaria para que pueda  invitar al 

constructor a exponer el proyecto. 

 

 

ACUERDOS:  

 Se acuerda que  la señora Ruth Troncoso solicitara en CONADI que un profesional 

asista a la sesión del mes de junio. 

 Se acuerda que  la  forma oficial de comunicación entre  los consejeros y de estos 

con  SERVIU,  será el  correo electrónico,  independiente de mantener un  canal de 

comunicación informal como el WhatsApp. 

 Se  acuerda  que  cada  presidente  de  comisión  debe  citar  a  sus  integrantes  para 

avanzar en los temas de trabajos y otros propuestos ya en la reunión anterior. 

 Se acuerda que la comisión de vivienda trabajara los primeros jueves de cada mes 

durante la mañana. 

 La encargada de Participación Ciudadana de  SERVIU,  señala que el  comedor del 

servicio está disponible  todos  los primeros  jueves de cada mes de 11:00 a 13:00 

horas y de 15:00 a 17:00. 

 

 

Termina la reunión a las 17:00 hrs. 

 

A continuación, firman los consejeros presentes: 
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